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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Wegebeleuchtung 

entlang des Spielplatzes Mötzlicher Straße / Ausweichstandort Hans-
Christian-Andersen Grundschule Trotha 

 
 
Der Unterricht in der Hans-Christian-Andersen Grundschule beginnt 8:00 Uhr. Dann müssen 
sich die Kinder ca. 7.45 Uhr auf dem Schulgelände einfinden. Viele Familien und Kinder 
nutzen morgens (auch in der dunklen Jahreszeit) die Wege zwischen den Wohngebäuden, 
welche zum Spielplatz und entlang dessen zur Schule führen. Diese Wege sind jedoch nicht 
ausreichend beleuchtet, wodurch insbesondere für unbegleitete Kinder eine unangenehme, 
wenn nicht sogar gefährliche Situation entstehen kann.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:  
 

1. Ist der Stadtverwaltung, das Problem der fehlenden Beleuchtung an den genannten 
Stellen bekannt? 

2. Können die genannten Wege zur Schulwegsicherung besser ausgeleuchtet werden?  
3. Wenn nicht, warum?  
4. Wenn ja, ab wann kann mit einer Verbesserung gerechnet werden?  

 
 
gez. Eric Eigendorf       gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       bildungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)     SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2021/03309 
Datum:   03.11.2021 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Eigendorf, Eric 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         10. November 2021 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 24.11.2021 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Wegebeleuchtung 
entlang das Spielplatzes Mötzlicher Straße / Ausweichstandort Hans- Christian-
Andersen Grundschule Trotha 
Vorlagen-Nummer: VII/2021/03309 
TOP: 10.32 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
1. Ist der Stadtverwaltung, das Problem der fehlenden Beleuchtung an den genannten  
    Stellen bekannt? 
    
Der Stadtverwaltung ist bekannt, dass es entlang des Spielplatzes keine Beleuchtung gibt. 
 
 
2. Können die genannten Wege zur Schulwegsicherung besser ausgeleuchtet werden? 
 
Die angefragten Wege gehören nicht zum offiziellen und empfohlenen Schulweg. Eine 
Veränderung der Ausleuchtung erfolgt nicht. 
   
 
3. Wenn nicht, warum? 
 
Der offizielle Schulweg ist ausreichend beleuchtet. Dieser verläuft ab dem FGÜ Seebener 
Straße Höhe Schulgebäude (in Sanierung) die Seebener Straße entlang bis zur Kreuzung 
Mötzlicher Straße, dann abbiegend in die Mötzlicher Straße bis zum Haupteingang des 
Schulgebäudes (Ausweichquartier). 
 
 
4.  Wenn ja, ab wann kann mit einer Verbesserung gerechnet werden? 
 
 entfällt 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  
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